



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 1er juillet 2025

Infrastructures routières : des annonces et des attentes

Le Maire de Fos a gagné une bataille essentielle

Ce lundi 30 juin, avait lieu en Préfecture la signature de protocole de financement des infrastructures de desserte routière de la zone industrialo-portuaire de Fos - Etang de Berre et du port Maritime de Marseille - Fos.

Enfin des bonnes nouvelles !

Nous ne pouvons que nous réjouir de la mobilisation conjointe de l'État, de la Région, de la Métropole et du Département pour les populations du territoire qui souffrent au quotidien d'une véritable congestion routière.

Toutes les modes sont à développer en matière de transports, bien entendu, mais la route est, et restera, le principal vecteur de mobilité : donnons donc au territoire les infrastructures correspondant aux besoins et non à une approche théorique, voire idéologique.

De nouveaux budgets sont enfin mobilisés et cela permet au contournement Martigues / Port-de-Bouc et à la liaison Fos - Salon de passer du conditionnel à un véritable potentiel de réalisation.

Mais il faut aller plus loin dans les engagements politiques et budgétaires : je formule le souhait que la clôture du débat global Fos - Berre soit l'occasion de nouveaux positionnements forts de l'État et de ses partenaires.

Les populations sont en attente, ne les décevons pas.

Ainsi que je l'ai déclaré aujourd'hui : nombre de génies de la lampe étaient présents aujourd'hui et cela a été l'occasion pour moi de formuler un vœu !

Ce vœu est très simple : voir se réaliser ces infrastructures routières de mon vivant ! Cela paraît être une boutade mais depuis 50 ans, nombre de Maires, en particulier de Martigues et Port-de-Bouc, ont porté des demandes, entendus des promesses, et nous ont quittés sans les voir se concrétiser.

Il faut que cela change, que des budgets et des délais soient annoncés, nos populations l'exigent ainsi que l'histoire qui s'écrit sur notre territoire.

René RAIMONDI, maire de Fos-sur-Mer